585)

Starke Leistungen von Michelle und Gian

Das vergangene Wochenende hat die Herzen der Athleten und Zuschauer höher schlagen lassen. Während Michelle an den Europameisterschaften in München auf der Bahn ihre Runden drehte, meisterte Gian die Strecke des Argovia Cup Rennens in Langendorf.

Michelle qualifizierte sich bereits am Donnerstag in der Mannschaftsverfolgung für den Final und erreichte mit ihrem Team den guten 7. Rang. Am Samstag startete Michelle im Ausscheidungsfahren. Nachdem sie an der EM im letzten Jahr gleich zu Beginn des Rennens gestürzt war, hatte sie für sich noch eine Rechnung offen. Das hochkarätige Teilnehmerfeld versprach ein spannendes Rennen und glich einer Weltmeisterschaft. Der Wettkampf war sehr nervenaufreibend, da er wegen Stürzen immer wieder unterbrochen werden musste. Michelle konnte den Fokus auch während den Pausen gut halten und fuhr auf den ausgezeichneten 5. Platz.

Am Sonntag startete Gian in Langendorf am Argovia Cup in der Kategorie Amateur/Masters. Auch in Langendorf war das Teilnehmerfeld sehr stark. Gian fand sich auf der neu angelegten Strecke von Anfang an gut zurecht und dominierte das Feld von der Spitze her. Er beendete das

Rennen auf dem sehr guten 2. Platz.

Der letzte Lauf des Argovia Vittoria-Fischer Cups findet am 28. August in Hägglingen statt. Gian wird da um den Titel des Aargauermeisters sowie um den Sieg in der Gesamtwertung kämpfen. Michelle wird als Speakerin die Rennen kommentieren. Besuchen Sie uns auf dem Renngelände beim Fussballplatz.

